

30 enseñanzas de la Biblia por qué tienes que tener el Espíritu Santo para irte en el Rapto

Palabras de Explicación: La palabra "Rapto" refiere a la segunda venida de Jesús cuando Él volverá por Su novia. Hay aquellos que me han malinterpretaron cuando yo digo que la Biblia nos enseña que tú tienes que tener el bautismo del Espíritu Santo para ser Raptado; ellos piensan que yo significo que nadie puede ir al Cielo sin el bautismo del Espíritu Santo. No, yo no creo que se toma el bautismo del Espíritu Santo para ir al Cielo. Una persona que ha nacido del Espíritu de Dios irá al Cielo. Todo lo que se toma para ir al Cielo es el nuevo nacimiento, una experiencia de nacer de nuevo a través de la sangre de Cristo. Sin embargo, más poder es requerido para nosotros para ir al Cielo por la vía del Rapto que por la vía de la tumba. Nosotros los que estamos vivos sobre la faz de la tierra cuando Jesús venga necesitaremos algo extra; necesitaremos el bautismo del Espíritu Santo antes de que podamos ser raptados y para recibir al Señor en el aire.

1. Sólo el poder del Espíritu Santo en ti te cambiará

Y a aquel que es poderoso para hacer todas las cosas mucho más abundantemente de lo que pedimos o entendemos, según el poder que opera en nosotros (Efesios 3:20). Nota que esta escritura dijo, Según el poder que opera en nosotros. Es una imposibilidad para el poder de Dios que opere en ti con gran fuerza a menos que tengas el bautismo del Espíritu Santo. **Pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu Santo** (Hechos 1:8). **Porque él** [el Espíritu Santo] **mora CON vosotros, y estará EN vosotros** (Juan 14:17). La Biblia claramente hace una distinción entre el Espíritu Santo estando CON un cristiano y el Espíritu Santo viviendo EN un cristiano. El Espíritu Santo EN una persona es lo que lo cambiará en el tiempo del Rapto.

2. Los obedientes de corazón serán tomados

Y nosotros somos testigos suyos de estas cosas, y también el Espíritu Santo, el cual ha dado Dios a los que le obedecen (Hechos 5:32). Él dijo que él le daría el Espíritu Santo a los que le obedecen a Él. Tú eres desobediente cuando fallas en aceptar Su promesa, y Él prometió el Espíritu Santo para ti. **Porque para vosotros es la promesa, y para vuestros hijos, y para todos los que están lejos; para cuantos el Señor nuestro Dios llamare** (Hechos 2:39). El obediente buscará hasta que el recibirá el Espíritu Santo.

3. Cualquier persona que limita a Dios nunca recibe Su mejor

Y volvían, y tentaban a Dios, Y provocaban al Santo de Israel (Salmo 78:41). Israel dudó en Dios, y debido a su incredulidad, ella limitó a Dios y falló por cuarenta años para entrar a la tierra de Canaán. Si dudas a Dios, no irás en el Rapto. Cualquiera que limita a Dios nunca recibe Su mejor. Para ser raptado para recibir al Señor en el aire y escapar el Período de la Tribulación sería ciertamente lo mejor de Dios. Será una gente que no limita a Dios con duda que serán tomados.

4. Ellos recibieron el Espíritu Santo y hablaron en lenguas durante la lluvia temprana

Por tanto, hermanos, tened paciencia hasta la venida del Señor. Mirad cómo el labrador espera el precioso fruto de la tierra, aguardando con paciencia hasta que reciba la lluvia temprana y la tardía (Santiago 5:7). En el Pentecostés la lluvia temprana se cayó: **Mas esto es lo que fue dicho por el profeta Joel** (Hechos 2:16). **Y...derramaré mi Espíritu sobre toda carne**

(Joel 2:28). En la lluvia temprana durante el período de la Iglesia Primitiva, cada don y fruto del Espíritu fueron manifestados en la Iglesia hasta que los nueve dones y los nueve frutos del Espíritu colgaron como dieciocho manzanas perfectas en el árbol perfecto. La Iglesia Primitiva es nuestro modelo hoy. La Iglesia Primitiva tenía el Espíritu Santo con la evidencia de hablar en otras lenguas.

5. Tienes que recibir el Espíritu Santo y hablar en lenguas en el derramamiento de la lluvia tardía

El Espíritu Santo tenía control y produjo muchos milagros grandes en medio de la gente; entonces el diablo hizo su vía en la Iglesia y ella perdió su poder. **Lo que quedó de la oruga comió el saltón, y lo que quedó del saltón comió el revoltón; y la langosta comió lo que del revoltón había quedado** (Joel 1:4). Joel dijo que esto pasaría a la Iglesia y lo pasó. Por casi más de 2.000 años Dios ha esperado por la cosecha de la lluvia tardía; Santiago dijo que él ha esperado con larga paciencia para esto. **Y os restituiré los años que comió la oruga, el saltón, el revoltón y la langosta, mi gran ejército que envié contra vosotros** (Joel 2:25). Sí, el Señor dijo que Él restauraría el poder a la Iglesia en los últimos días. Ahora ese poder está aquí. La lluvia tardía es el poder del Espíritu Santo; tú no puedes estar listo para su venida sin este poder. La Biblia dice que justo antes de la venida del Hijo de Dios, el Espíritu Santo será derramado, no una gota, pero un fuerte derramamiento del Espíritu. ¿Por qué piensas que Él prometió el derramamiento de Su Espíritu sobre nosotros en los últimos días si no fuera necesario en nuestra preparación para Su venida? Otra vez en Hechos 2:18 Él dijo, **en aquellos días derramaré de mi Espíritu**. Lo que te mantenga de recibir el Espíritu Santo en un tiempo del derramamiento del Espíritu seguramente te mantendrá de irte en el Rapto. Nadie puede ser raptado en el Rapto sin antes de recibir el bautismo del Espíritu Santo.

6. Hablando en lenguas es una señal que sigue a los creyentes

Y estas señales seguirán a los que creen...hablarán nuevas lenguas (Marcos 16:17). ¿Cuál era una de las señales que seguirán a los creyentes? Hablar en lenguas. Si uno es un creyente completo de la Biblia, él recibirá el Espíritu Santo. **¿Y qué, si algunos de ellos no han sido creído? ¿La incredulidad de ellos hará nula la fe de Dios? ¡En ninguna manera! Antes bien, sea Dios veraz, y todo hombre mentiroso; como está escrito: Para que seas justificado en tus palabras, y venzas cuando seas juzgado** (Romanos 3:3,4). La fe de Dios seguramente incluye cediendo al Espíritu Santo. Crea la Palabra de Dios sobre las teorías del hombre. Las enseñanzas contra el bautismo del Espíritu Santo están en conflicto con la Palabra de Dios que declara que lenguas es una de las señales que seguirán a los creyentes.

7. Tienes que ser un vencedor: el Espíritu Santo ayudó a Jesús a ser un vencedor

Y vio al Espíritu de Dios que descendía como paloma, y venía sobre él (Mateo 3:16). **Dios ungió a Jesús de Nazaret con el Espíritu Santo y con poder** (Hechos 10:38). **Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te guardaré de la hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran sobre la tierra. He aquí, yo vengo pronto; retén lo que tienes, para que ninguno tome tu corona. Al que venciere, yo lo haré columna en el templo de mi Dios** (Apocalipsis 3:10-12). Dios lo consideró necesario para Jesús tener el Espíritu Santo; y es vital que tú tengas ese poder dentro de ti, también, si tú quieres ser un vencedor para el Señor. Tú tienes que tener el Espíritu Santo para ser un vencedor. Los vencedores sólo serán tomados cuando Jesús regrese.

8. Jesús viene por una Iglesia sin mancha ni arruga

A fin de presentársela a sí mismo, una iglesia gloriosa, que no tuviese mancha ni arruga ni cosa semejante, sino que fuese santa y sin mancha (Efesios 5:27). Sólo el Espíritu Santo puede sacar las manchas y arrugas. **¿Quién es ésta que se muestra como el alba, hermosa como la luna, esclarecida como el sol, imponente como ejércitos con sus banderas** (Cantares 6:10)? Esto está hablando de la Novia de Cristo, una Novia sin mancha, justa y hermosa a la vista. Se va tomar el Espíritu Santo para dar a la Iglesia tal gran poder para vencer, y tal pureza desprovista de manchas y de arrugas.

9. Jesús viene para aquellos que están vivos en Su Espiritu

Yo conozco tus obras, que ni eres frío, ni caliente. ¡Quisiera que fueses frío o caliente! Mas porque eres tibio, y no frío ni caliente, te vomitaré de mi boca (Apocalipsis 3:15,16). Algunas personas reclaman que todos cristianos se irán en el Rapto, pero este verso nos dice que los Cristianos tibios serán vomitados de Su boca. Nota que ellos estaban en Cristo, Porque esto dice que Él los vomitará de Su boca. Esto no está hablando de pecadores; los pecadores no pueden estar en la boca de Dios. Cristiano Tibio, Él te vomitará en el Período de la Tribulación.

Despiértate, tú que duermes, Y levántate de los muertos, Y te alumbrará Cristo. Mirad, pues, con diligencia cómo andéis, no como necios sino como sabios, aprovechando bien el tiempo, porque los días son malos. Por tanto, no seáis insensatos, sino entendido de cual sea la voluntad del Señor. No os embriaguéis con vino, en lo cual hay disolución; antes bien sed llenos del Espíritu, hablando entre vosotros con salmos, con himnos y cánticos espirituales, cantando y alabando al Señor en vuestros corazones; dando siempre gracias por todo al Dios y Padre, en el nombre de nuestro Señor Jesucristo (Efesios 5:14-20). Este es el modelo para la vida llena del Espíritu; aquellos que serán tomados en el Rapto estarán vivos en Su Espíritu mientras esperando por Su venida.

10. Tienes que tener el aceite en tu lámpara

Nosotros encontramos la historia de las diez vírgenes en Mateo 25:1-13. Nota que todas son vírgenes. El aceite en las Escrituras significa el Espíritu Santo; cinco de ellas tenían el aceite del Espíritu Santo y cinco no lo tenían. **A la medianoche se oyó un clamor: ¡Aquí viene el esposo; salid a recibirle** (verso 6)! Las cinco vírgenes insensatas tomaron sus lámparas, pero sin aceite, y ellas dijeron a las vírgenes prudentes, **Dadnos de vuestro aceite; porque nuestras lámparas se apagan** (verso 8). Ellas tenían parte del Espíritu del Señor, pero ellas no tenían el Espíritu Santo, o el aceite, que las sabias tenían. Después que vino el esposo, ellas trataron de conseguir aceite para que pudieran ser aceptadas, pero ya era muy tarde. El Señor dijo, **Os digo, que no os conozco** (verso 12). En otras palabras Jesús está diciendo, yo no te conozco cómo mi Novia; desde que tú no eres parte de la Novia, en el Período de la Tribulación te tienes que ir. Sin el aceite, el Espíritu Santo, no serás tomado en el Rapto. **Velad, pues, porque no sabéis el día ni la hora en que el Hijo del Hombre ha de venir** (verso 13).

11. Los santos raptados escapan la muerte

He aquí, os digo un misterio: No todos dormiremos; pero todos seremos transformados, en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la final trompeta; porque se tocará la trompeta, y los muertos serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos transformados (I Corintios 15:51,52). Este cambio no es muerte. La muerte no tendrá la oportunidad en aquellos tomados en el Rapto. El Espíritu Santo que trabaja dentro de ti te cambiará. En otro lado, Hebreos 9:27 nos dice: **de la manera que está establecido para los hombres que mueran una sola vez, y después de esto el juicio**. Recuerda hay una cita de muerte para cada

hombre, pero en I Corintios nos dice que algunos escapan esta cita de muerte. ¿Cómo puede esto ser hecho? Encontrando favor en los ojos de Dios a través de cediendo por completo al Espíritu Santo.

12. El Rapto es evidente en tipos y sombras en el Antiguo Testamento

En el Antiguo Testamento tenemos tipos y sombras del Rapto. Enoc caminaba con Dios y Dios se lo llevó (Genesis 5:24). Enoc halló favor con Dios y fue raptado. Su familia no fue Raptado con él; ellos tuvieron que ir por la vía de la tumba. Esto no significa que ellos estaban perdidos; esto significa que se toma gran favor con Dios para ir al Cielo vivo en vez de ir por la vía de la tumba. Elías, cómo Enoc, es también un tipo del cristiano raptado. Elías fue Raptado (II Reyes 2:11) mientras que otros que amaban a Dios fueron dejados atrás. Todos ellos no se fueron todos al infierno; ellos simplemente no hallaron favor con Dios que se toma para ser transformados. Eliseo no tenía el poder milagroso cuando Elías fue tomado, y Eliseo fue dejado. Eliseo es un tipo del cristiano que será dejado. Se toma más para ser Raptado que por la vía de la tumba.

En Génesis, el capítulo veinticuatro, tenemos otra hermosa foto de un tipo y sombra del Rapto. Abraham es un tipo de Dios, y el sirviente de Abraham es un tipo del Espíritu Santo. Isaac es un tipo de Cristo, y Rebeca es un tipo de la Novia de Cristo. Abraham mandó su siervo a otro país a buscar una novia para Isaac. El sirviente de Abraham no trajo toda la familia de Rebeca con él, pero trajo a Rebeca con él. Dios mandó el Espíritu Santo a este mundo para encontrar una Novia para Su Hijo, Jesús. Se toma algo muy especial para ser Raptado con el Señor. En nuestro día se tomará el bautismo del Espíritu Santo.

13. Tienes que ser contado digno para escapar

No todo el mundo se irá en el Rapto, pero muchos se irán al Período de la Tribulación. **Y cuando abrió el quinto sello, vi bajo el altar las almas de los que habían sido muertos por causa de la palabra de Dios y por el testimonio que tenían. Y clamaban a gran voz, diciendo: ¿Hasta cuándo, Señor, santo y verdadero, no juzgas y vengas nuestra sangre en los que moran en la tierra? Y se les dieron vestiduras blancas, y se les dijo que descansasen todavía un poco de tiempo, hasta que se completara el número de sus consiervos y sus hermanos, que también habían de ser muertos como ellos** (Apocalipsis 6:9-11). Este verso está hablando de los cristianos dejados en el Período de la Tribulación.

Velad, pues, en todo tiempo orando que seáis tenidos por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, y de estar en pie delante del Hijo del Hombre (Lucas 21:36). Esta escritura claramente nos dice que sólo aquellos contados dignos serán raptados. Jesús vendrá cómo ladrón en la noche y recogerá Sus joyas (I Tesalonicenses 5:2); ¿cómo esperas tener el brillo que Él requiere sin el Espíritu Santo? **Pero tienes unas pocas personas en Sardis que no han manchado sus vestiduras; y andarán conmigo en vestiduras blancas, porque son dignas** (Apocalipsis 3:4). Nota la palabra digna. Esta es la dispensación del Espíritu Santo y cada persona que quiera puede recibir el Espíritu Santo. ¿Cómo puedes ser contado digno en los ojos de Dios cuando estás rechazando Su poder para servicio? **iDuros de cerviz, e incircuncisos de corazón y de oídos! Vosotros resistís siempre al Espíritu Santo** (Hechos 7:51). **Teniendo apariencia de piedad, mas negando la eficacia de ella; a éstos evita** (II Timoteo 3:5). Cuando tú rechazas el Espíritu Santo tú rechazas su poder (Hechos 1:8).

14. El hijo varón en el capítulo doce de Apocalipsis será raptado

La mujer en el capítulo doce de Apocalipsis, es Israel. El hijo varón son los 144.000 de que habla otra vez en el capítulo catorce de Apocalipsis. **Y ella dio a luz un hijo varón, que regirá con vara de**

hierro a todas las naciones; y su hijo fue arrebatado para Dios y para su trono. Y La mujer huyó al desierto (Apocalipsis 12:5,6). Fuera de millones de judíos en las doce tribus de Israel, 144.000 serán raptados a Dios en el medio del Período de la Tribulación. ¿Por qué serán ellos raptados? **Estos fueron redimidos de entre los hombres como primicias para Dios y para el Cordero** (Apocalipsis 14:4). Los 144.000, el hijo varón de Apocalipsis 12:5, encuentran favor con Dios y serán raptados mientras que el resto de los millones de judíos serán dejados atrás, todavía en el Período de la Tribulación. Nota que los 144.000 son todos hombres: **Estos son los que no se contaminaron con mujeres, pues son vírgenes** (Apocalipsis 14:4). **Y en su boca no ha sido hallado engaño, porque ellos son sin mácula delante del trono de Dios** (Apocalipsis 14:5). Sin embargo, porque la mayoría parte de la nación de Israel no será raptado, no significa que ellos están perdidos. No, ellos están salvos, pero dejados atrás para ir por toda la tribulación. Y así será con las naciones gentiles cuando Jesús venga por la Novia Gentile; todos los Cristianos gentiles no serán raptados, pero la mayoría de ellos irán en el Período de la Tribulación.

15. Sólo unos pocos que están vivos serán raptados

Porque muchos son llamados, y pocos escogidos (Mateo 22:14). En los días de Enoc, multitudes vivían en la tierra, pero sólo un hombre fue raptado para estar con el Señor. Cuando Dios destruyó las ciudades de Sodoma y Gomorra, cuatro personas empezaron de salir de la ciudad y sólo tres, Lot y sus dos hijas, se escaparon. Cosas pequeñas te pueden mantener fuera del Rapto. La mujer de Lot sólo miró para atrás a la ciudad y fue convertida en una estatua de sal. ¿Piensas que Dios te va a excusar por tus desobediencias cuando Él no excusó la mujer de Lot? Él dijo que Él les dará el Espíritu Santo a los que lo obedecen a Él (Hechos 5:32). Vecino, obedezca al Señor como Pedro y los otros apóstoles lo hicieron cuando ellos dijeron en Hechos 5:29, **Es necesario obedecer a Dios antes que a los hombres**. Recuerda, en los días de Noé, sólo ocho personas de todas las multitudes sobre la faz de la tierra entraron en el arca. Todos los demás fueron dejados para sufrir la ira de Dios. Aquellos que no han recibido el bautismo del Espíritu Santo cuando Jesús venga permanecerán en la tierra para sufrir la ira de Dios también.

16. Tienes que llevar puesta toda la armadura de Dios

Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza. Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo (Efesios 6:10,11). ¿Cómo puedes estar listo para el Rapto sin toda la armadura? Tú no puedes tener toda la armadura de Dios sin tener el Espíritu Santo. **Orando en todo tiempo con toda oración y súplica en el Espíritu** (Efesios 6:18). ¿Cómo vas a orar en el Espíritu Santo si no lo tienes a Él? Pablo dijo, **Oraré con el espíritu** (I Corintios 14:15). **Y de igual manera el Espíritu nos ayuda en nuestra debilidad; pues qué hemos de pedir como conviene, no lo sabemos, pero el Espíritu mismo intercede por nosotros con gemidos indecibles. Mas el que escudriña los corazones sabe cuál es la intención del Espíritu, porque conforme a la voluntad de Dios intercede por los santos** (Romanos 8:26,27). Cediendo completamente al Espíritu Santo te da la armadura de Dios.

17. Cristo es tu ejemplo

Pues para esto fuisteis llamados; porque también Cristo padeció por nosotros, dejándonos ejemplo, para que sigáis sus pisadas (I Pedro 2:21). Juan lo vio a Él recibir el Espíritu Santo (Mateo 3:16). **El Espíritu del Señor está sobre mí, por cuanto me ha ungido** (Lucas 4:18). **Dios ungió a Jesús de Nazaret con el Espíritu Santo** (Hechos 10:38). Cada milagro que Jesús hizo fue a través del poder del Espíritu Santo. Cristo tenía el Espíritu Santo cuando

Él ascendió al Cielo, y tú tienes que tenerlo para ser raptado cuando Jesús venga. **Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros** (Romanos 8:11). Tienes que tener el Espíritu Santo DENTRO de ti para cambiar tu cuerpo mortal. Fue el Espíritu Santo que levantó a Jesús de los muertos.

18. Recibiendo el Espíritu Santo es un mandamiento de Cristo

Y estando juntos con ellos [Jesús], les mandó que no se fueran de Jerusalén, sino que esperasen la promesa del Padre, la cual, les dijo, oísteis de mí. Porque Juan ciertamente bautizó con agua, mas vosotros seréis bautizados con el Espíritu Santo dentro de no muchos días (Hechos 1:4,5). **Si me amáis, guardad mis mandamientos** (Juan 14:15). Si tú no lo amas tanto a Él para guardar Sus mandamientos, seguramente no lo amas tanto a Él para ser raptado. Pedro dijo en Hechos 2:39, **Porque para vosotros es la promesa, y para vuestros hijos, y para todos los que están lejos; para cuantos el Señor nuestro Dios llamare.** La promesa es para ti; síguelo todo el camino. Tú has sido mandado a recibir el Espíritu Santo.

19. El hambre de buscar a Dios es parte de estar listo para el Rapto

Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia, porque ellos serán saciados (Mateo 5:6). Si tú tienes hambre para Dios, Él te dará el Espíritu Santo. **¿Qué padre de vosotros, si su hijo le pide pan, le dará una piedra? ¿O si pescado, en lugar de pescado, le dará una serpiente? ¿O si le pide un huevo, le dará un escorpión? Pues si vosotros, siendo malos, sabéis dar buenas dádivas a vuestros hijos, ¿cuándo más vuestro Padre celestial dará el Espíritu Santo a los que se lo pidan** (Lucas 11:11-13)? El hambre para Dios te inspirará a buscarlo a Él en su plenitud, y el bautismo del Espíritu Santo es parte de esa plenitud. La Biblia dice que Dios le dará el Espíritu Santo a aquellos que se los piden.

20. Habla el lenguaje celestial del Espíritu Santo

Y entró el rey para ver a los convidados, y vio allí a un hombre que no estaba vestido de boda [sin la vestidura de boda, él no era digno de tomar parte en la fiesta de la boda]: **Y le dijo: Amigo** [Jesús le llamó amigo, no un enemigo], **¿cómo entraste aquí, sin estar vestido de boda? Mas él enmudeció** (Mateo 22:11,12). Él no tenía el Espíritu Santo; por lo tanto, él no habló el lenguaje celestial. Para ser cambiado y raptado cuando Jesús venga, tú tienes que tener el vestido de boda y hablar el lenguaje celestial, y esto no lo puedes hacer a menos que tú tengas el Espíritu Santo. **Entonces el rey dijo a los que servían: Atadle de pies y manos, y echadle en las tinieblas de afuera; allí será el lloro y el crujiir de dientes** (Mateo 22:13). En otras palabras, sin la vestidura del Espíritu Santo que da el lenguaje celestial, él fue echado en el Período de la Tribulación.

21. Pon al lado todos los pesos y recibe el Espíritu Santo

Por tanto, nosotros también, teniendo en derredor nuestro tan grande nube de testigos, despojémonos de todo peso, y del pecado que nos asedia, y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante, puestos los ojos en Jesús, el autor y consumidor de la fe (Hebreos 12:1,2). Amigo si tú pones al lado todos los pesos por contemplar a Jesús, Él te dará el Espíritu Santo; porque Él dijo en Juan 14:16, **Y yo rogaré al Padre, y Él os dará otro Consolador, para que esté con vosotros para siempre.** Santiago 5:8: **Tened también vosotros paciencia, y afirmad vuestros corazones; porque la venida del Señor se acerca.** Pon al lado todos los pesos, contemple a Jesús y siga contemplando; y recibe el Espíritu Santo.

22. El Espíritu Santo te dará fe para irte en el Rapto

Contendáis ardientemente por la fe que ha sido una vez dada a los santos (Judas 1:3). La fe que fue entregada a la Iglesia Primitiva trajo a ellos al lugar donde fueron bautizados en el Espíritu Santo. Si nosotros no necesitamos esa fe, ¿por qué se nos dice que tenemos que contentar por ella? Nosotros no podemos tener la plenitud de la fe de Dios sin tener el Espíritu Santo viviendo en nosotros.

23. Tienes que tener los frutos del Espíritu que vienen a través del Espíritu Santo

Mas el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fe, mansedumbre, templanza (Gálatas 5:22,23). Para tener la plenitud de los nueve frutos del Espíritu, uno tiene que tener el Espíritu Santo. No hay ningunas manzanas sin un árbol de manzanas, ningunas peras sin un árbol de peras, y no hay ningunos frutos del Espíritu en tu vida a menos que recibas el portador de esos frutos, el Espíritu Santo.

24. La Novia aceptará los dones del Espíritu

¿Cómo puede la Novia aceptar los dones del Espíritu cuando ella rechaza el Espíritu Santo quién es el dador de los dones? Rebeca (un tipo de la Novia) aceptó los dones del sirviente de Abraham (un tipo del Espíritu Santo) que le ofreció. ¿Tú piensas que ella hubiera sido aceptada como la novia de Isaac si ella hubiera rechazado al sirviente de Abraham y sus dones? Absolutamente no. Ni tú tampoco serás aceptado como parte de la Novia de Cristo si tú rechazas aceptar el Espíritu Santo y Sus dones.

25. ¿Cómo te escaparás si descuidas el Espíritu Santo?

Por tanto, es necesario que con más diligencia atendamos a las cosas que hemos oído, no sea que nos deslicemos. Porque si la palabra dicha por medio de los ángeles fue firme, y toda transgresión y desobediencia recibió justa retribución, ¿cómo escaparemos nosotros, si descuidamos una salvación tan grande? La cual, habiendo sido anunciada primeramente por el Señor, nos fue confirmada por los que oyeron, testificando Dios juntamente con ellos, con señales y prodigios y diversos milagros y repartimientos del Espíritu Santo según su voluntad (Hebreos 2:1-4). Pablo está escribiendo a los cristianos; ellos ya tienen salvación. Esta gran salvación de que él les está diciendo acerca de es del Espíritu Santo. ¿Cómo escaparemos el Período de la Tribulación si descuidamos una salvación tan grande?

26. Tienes que tener el sello de Dios

En él también vosotros, habiendo oído la palabra de verdad, el evangelio de vuestra salvación, y habiendo creído en él, fuisteis sellados con el Espíritu Santo de la promesa (Efesios 1:13). Nota que dice después que has oído la Palabra de Verdad, después que tú creistes o fuiste salvo, entonces tú fuiste sellado con el Espíritu Santo. Este sello viene después de tu conversión. ¿Cuál es la promesa? **Pedro les dijo: Arrepentíos, y bautícese cada uno de vosotros en el nombre de Jesucristo para perdón de los pecados; y recibiréis el don del Espíritu Santo** (Hechos 2:38). **Esperasen la promesa del Padre, la cual, les dijo, oísteis de mí. Porque Juan ciertamente bautizó con agua, mas vosotros seréis bautizados con el Espíritu Santo dentro de no muchos días** (Hechos 1:4,5). Tú tienes que tener el sello de Dios cuál es el Espíritu Santo si tú esperas a ser tomado en el Rapto.

27. Sea un testigo del poder de Dios a través del Espíritu Santo

Pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu Santo, y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria, y hasta lo último de la tierra (Hechos

1:8). Para ser un verdadero testigo para el Señor, tú tienes que tener el Espíritu Santo. No puedes ser un testigo real de la grandeza de Su poder sin el bautismo del Espíritu Santo. Toma gran amor para ser un testigo para el Señor y, otra vez, se toma el Espíritu Santo para darnos este tipo de amor. **El amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo que nos fue dado** (Romanos 5:5). No sólo el Espíritu Santo te ayudará a preparar para la hora del Rapto, Él te ayudará a dar amor y a ser testigo a otros para que ellos, también, puedan recibir la plenitud de Dios.

28. No puedes resistir a Dios y ser Raptado

Si Dios, pues, les concedió también el mismo don que a nosotros que hemos creído en el Señor Jesucristo, ¿quién era yo que pudiese estorbar a Dios (Hechos 11:17)? Si rechazas el bautismo del Espíritu Santo, estás resistiendo a Dios. Es la voluntad de Dios que recibas el Espíritu Santo. **No impidáis el hablar lenguas** (I Corintios 14:39). A impedir el hablar en lenguas es resistir a Dios y fallando de estar en lugar donde el Espíritu Santo te puede cambiar en un momento, en un abrir y cerrar de los ojos en la segunda venida del Señor.

29. Sea hallado sin manchas a través del Espíritu Santo

Por lo cual, oh amados, estando en espera de estas cosas, procurad con diligencia ser hallados por él sin mancha e irrepreensibles, en paz (II Pedro 3:14). **Y a aquellos que le busquen aparecerá por segunda vez, sin relación con pecado** (Hebreos 9:28). ¿Cómo puedes verdaderamente estar buscándolo a Él a menos que estés sin mancha delante de Él? **Hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo de Dios, a un varón perfecto, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo** (Efesios 4:13). Tú no puedes tener la plenitud de Cristo sin recibir el Espíritu Santo, tampoco puedes tener la plenitud a menos que estés sin manchas. Para ser sin mancha, tú tienes que caminar en la luz. Si tú no caminas en la luz, tú no eres libre de culpa en los ojos del Señor. **Pero si andamos en luz, como él está en luz, tenemos comunión unos con otros, y la sangre de Jesucristo su Hijo nos limpia de todo pecado** (I Juan 1:7). **Y al que sabe hacer lo bueno, y no lo hace, le es pecado** (Santiago 4:17). Tú serás libre de culpa cuando hayas hecho todo lo que el Señor requiere, y eso incluye recibir el bautismo del Espíritu Santo.

30. Cede al Espíritu Santo o apagarás el Espíritu

El Espíritu Santo está aquí en una misión de preparar la Novia para la segunda venida de Cristo. ¿Cómo puede alguien que apague al Espíritu Santo estar listo para el Rapto? **No apaguéis al Espíritu** (I Tesalonicenses 5:19). Apagar significa reprimir, atenuar, subyugar o acabarlo. Algunos de ustedes han permitido que incrédulos predicadores y maestros te causen apagar el Espíritu. Nadie podría estar listo para la venida del Señor cuando él está dando la espalda al bautismo del Espíritu Santo para su vida. **Estad siempre gozosos. Orad sin cesar. Dad gracias en todo, porque esta es la voluntad de Dios para con vosotros en Cristo Jesús. No apaguéis al Espíritu. No menospreciéis las profecías. Examinadlo todo; retened lo bueno. Absteneos de toda especie de mal. Y el mismo Dios de paz os santifique por completo; y todo vuestro ser, espíritu, alma y cuerpo, sea guardado irrepreensible para la venida de nuestro Señor Jesucristo** (I Tesalonicenses 5:16-23). Una persona haciendo estas cosas recibirá el Espíritu Santo. Si tú apagas el Espíritu, no habrá suficiente de Su poder trabajando en ti para cambiarte cuando Jesús venga.

Dios me habló

Amigo, tres veces Dios me ha dicho que la gente que está viva cuando Jesús venga necesitará el

bautismo del Espíritu Santo, con la evidencia inicial de hablar en otras lenguas, para ser cambiado en un momento, en un abrir y cerrar de los ojos. Dios ha dado numerosas escrituras para asegurar lo que Él ha dicho. Él también me ha dado poder especial para poner mis manos sobre las personas y ellos reciben el Espíritu Santo así cómo ocurrió en la Iglesia Primitiva (Hechos 8:17 y Hechos 19:6). Él me dijo que predicar el Espíritu Santo a la gente. ¡Jesús viene pronto! No dejes que nadie te convenza que tú no necesitas este glorioso bautismo, porque sin él, tú irás al Período de la Tribulación. Después que Jesús venga, será muy tarde para cambiar tu mente y escapar ese tiempo de devastación. Humildemente, yo te doy este mensaje como El Señor me lo ha dado. Yo puedo decir con Pablo, **Por tanto, yo os protesto en el día de hoy, que estoy limpio de la sangre de todos; porque no he rehuído anunciaros todo el consejo de Dios** (Hechos 20:26,27).

Toda la literatura disponible en esta página es propiedad exclusiva de los Ministerios de Ernest Angley y está disponible sólo para su uso personal, no comercial. Usted puede libremente descargar, imprimir o distribuir esta literatura sin autorización previa, con tal que no se altera y se distribuye en su totalidad.